

que la misma comunidad requiere”.

Agregó que la ciudadanía requiere “que transformemos leyes que nos afectan, que las hagamos más justas y nos metamos de lleno y de fondo a hacer una legislación justa y honesta para todos”.

Respecto a las aspirantes de los otros partidos, que contienden por el mismo distrito, Antonio Salim Saldívar, de la coalición PT-PRD, dijo que los respeta mucho, “pero no tiene nada qué ofertarle a la ciudadanía, ya que ellos fueron precisamente (PRI y PAN), quienes nos tienen sumidos en la miseria, pagando las cuestiones del Fobaproa; previamente ellos se aliaron cuando se les pidió resolver el problema de tipo económico, pero ellos defendieron y defienden el sistema neoliberal, algo que a la mayo-

ría de los ciudadanos nos lastima y por lo tanto no son viables para la mayoría de nosotros los mexicanos y mucho menos para los hidalguenses”.

Salim Saldívar subrayó que las plataformas políticas de los otros dos partidos “ya están desgastadas, no son lo que la agente requerimos, por lo tanto la ciudadanía, sin duda alguna va a votar por nosotros este 21 de febrero”.

Finalmente, el candidato de la coalición PT-PRD, apuntó que su principal compromiso es el de respetar ante todo las decisiones del pueblo, quien es el que debe mandar y no las fracciones parlamentarias o el proyecto personal de los diputados, sino la mayoría, con ello cumpliendo cabalmente ser representante de la sociedad.